

# Bildunterschriften

<b>Bild</b>	<b>Dateiname</b>	<b>Bildunterschrift</b>
	Triflex_Servicestärke_01.jpg	Flüssigkunststoff-Spezialist Triflex hat am Hauptsitz in Minden 30 Millionen Euro in den Bau einer neuen bauchemischen Produktion investiert, um die Herstellung noch effizienter und ökologisch nachhaltiger zu gestalten.  Foto: Triflex
	Triflex_Servicestärke_02.jpg	In der neuen bauchemischen Produktion macht Triflex sich die Instrumente der Automatisierung zunutze: „Unsere Produktionskette ist nun ein durchgehender Prozess, vom Rohstoff bis zum Endprodukt“, sagt Andreas Franke, Director Strategic Marketing & Business Development bei Triflex.  Foto: Triflex
	Triflex_Servicestärke_03.jpg	Bei allen Digitalisierungsprozessen steht der Mensch bei Triflex im Mittelpunkt. Die Optimierung von IT-Angeboten dient gleichsam stets der Optimierung des Kundenservices.  Foto: Triflex
	Triflex_Servicestärke_04.jpg	Mit einem neuen Lagerstandort in der Nähe von Heilbronn bietet Triflex gemeinsam mit dem Dienstleister Fritz Logistik und Spedition einen noch schnelleren und besseren Service. Beispielsweise beträgt die Cut-off-Zeit für Bestellungen mit Auslieferung am nächsten Werktag jetzt 15 Uhr statt vormals 11 Uhr.  Foto: Triflex